

Funcionario de la Policía de Investigaciones disparó a joven tras riña en la Fiesta de la Chilenidad en Puchuncaví

Las Fiestas Patrias en la medialuna de Puchuncaví terminaron de la peor manera, un joven fallecido y un funcionario de la Policía de Investigaciones detenido.

Todo sucedió en la madrugada del domingo donde presuntamente el funcionario habría querido repeler disturbios usando su arma particular.

#### Anuncio Patrocinado

El Policía, proveniente de Arica, se encontraba en las fondas de la Fiesta de la Chilenidad junto a su familia en el momento que observó a sujetos ocasionando riñas y disturbios en los locales de emprendedores que se encontraban descargando mercadería, e incluso autos cercanos. Llevaban consigo un arma blanca, según los datos preliminares, y tendrían la intención de agredir o robar a las personas que transitaban en el lugar.

El hombre se acercó a ellos y se identificó, según los antecedentes, pero uno de los individuos se abalanzó sobre él y lo apuñaló en el hombro, momento en que el policía disparó su arma impactando al menor informarse sobre su fallecimiento cerca de las 01:30 de la madrugada.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El joven mantenía antecedentes policiales por diversos delitos, aunque sin órdenes vigentes por otro lado el Policía se entregó a carabineros quedó detenido y su formalización se

## Funcionario de la Policía de Investigaciones disparó a joven tras riña en la Fiesta de la Chilenidad en Puchuncaví

amplió para recabar más antecedentes del hecho y se realizará el miércoles 24 de septiembre.

La Municipalidad de Puchuncaví lamentó el hecho y envió un comunicado oficial informando que: "Nuestro personal de seguridad pública que se mantenía en el punto fijo de acceso por calle Silvia Herrera reporta el ingreso de un número de jóvenes corriendo hacia el sector aledaño a los estacionamientos que no guarda relación con los espacios habilitados en la Fiesta de la Chilenidad, ni con el contexto del evento".

"Como municipio lamentamos profundamente este hecho y reiteramos enfáticamente que la situación tuvo su origen en el exterior del evento. Asimismo, subrayamos que el recinto en todo momento contó con las medidas de seguridad necesarias para garantizar la tranquilidad y resguardo de las familias asistentes a la Fiesta de la Chilenidad. El desarrollo de esta investigación se encuentra en proceso de investigación de los organismos correspondientes" aclara el municipio local.

y tú, ¿qué opinas?